

Al menos 312 muertos por fuertes lluvias monzónicas en Pakistán



Foto / Grupo R Multimedia

Islamabad, 26 jul (RHC) Autoridades pakistaníes declararon este lunes la situación de emergencia meteorológica en Karachi, la ciudad más grande del país, después de que las intensas lluvias monzónicas causaran graves inundaciones con daño a inmuebles y vías de comunicación, informan medios locales.

Según la Autoridad Nacional de Gestión de Desastres, al menos 312 personas han muerto desde junio como consecuencia de las torrenciales lluvias que han azotado el país.

Por su parte, el director de la Oficina de Meteorología, Sardar Sarfaraz, advirtió que el mal tiempo continuará durante las próximas horas. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294615-al-menos-312-muertos-por-fuertes-lluvias-monzonicas-en-pakistan>



Radio Habana Cuba